

Mercado de Primavera: Buscan potenciar el emprendimiento femenino

Mall Curicó, en alianza con INDAP y el programa Mujeres Jefas de Hogar de Sernameg, presentan una instancia con expositoras que ofrecen diversos productos hechos a mano.

Repostería, artesanías de cuero, aceites esenciales y artículos de lana, son solo algunos de los productos que se pueden encontrar en el Mercado de Primavera ubicado en Mall Curicó. El evento, organizado por el centro comercial en conjunto con INDAP y el Programa Jefas de Hogar de Sernameg, se extenderá hasta el sábado 26 de octubre, entre las 10:00 y las 20:00 ho-

ras. “Con esta actividad buscamos contribuir al fortalecimiento de la autonomía económica de las mujeres jefas de hogar, a través de la entrega de un conjunto de herramientas que les permitan generar, gestionar ingresos y recursos propios a partir del trabajo remunerado, el acceso a la oferta pública y espacios de comercialización”, comenta Natalia

Vergara, coordinadora del equipo Programa Mujeres Jefas de Hogar. Por su parte, Luis Alavado, gerente general de Mall Curicó, agrega que “el propósito es acercar a la comunidad a las emprendedoras de la región y visibilizar su trabajo, además de entregarles un espacio para que puedan ofrecer sus productos y así potenciar sus ventas”. Dulzísima, Glamour, Tejidos Quenita, Kalfu Tera-

pías y Flor de Resina son algunos de los cerca de 10 emprendimientos que forman parte de la feria. En cuanto a las evaluaciones de la categoría “organismos de gobierno central y municipalidades”, la Presidencia y los ministerios de Interior y Secretaría General de la Presidencia recibieron las peores calificaciones en términos de disposición, confiabilidad y oportunidad. En con-

traste, los ministerios de Ciencia y Tecnología, Agricultura, y Mujer y Equidad de Género fueron los mejores evaluados. El informe también señala que el 28% de los encuestados considera que el acceso a la información pública ha empeorado en los últimos cinco años, evidenciando un deterioro sostenido en la percepción de transparencia desde el 2017.